



El experto económico que acompaña a Matthei en cada paso

En los últimos meses la presencia del economista Gonzalo Sanhueza en el comando de Evelyn Matthei es inconfundible. Acompañó a la abanderada de Chile Vamos al seminario anual de Moneda, donde los candidatos expusieron sus propuestas sobre crecimiento, inversión y gasto fiscal, y también la acompañó el lunes a la reunión con la CPC, donde estuvo presente José Pablo Arellano. Nacido en Chillán y hermano del senador Gustavo Sanhueza (UDI), su trayectoria combina academia, política económica y asesorías internacionales. Economista de la Universidad de Chile, con máster y doctorado en la Universidad de California, trabajó más de una década en el Banco Central, donde se especializó en el manejo de la política monetaria y fiscal.

Luego fue miembro del Consejo Fiscal Asesor y del Consejo Fiscal Autónomo durante seis años, presidió el Comité de Políticas Públicas de Sofofa y trabajó para el Fondo Monetario Internacional apoyando casos en países tan diversos como Angola, China y Costa Rica. Esa visión global hoy la pone al servicio de un objetivo concreto: diseñar un plan económico que devuelva certeza y dinamismo a Chile.



¿Cuál es su sello? En entrevistas recientes, ha reiterado la necesidad de simplificar el sistema tributario, reducir impuestos y dar estabilidad de largo plazo. "Tenemos que simplificar el sistema tributario, reducir los impuestos, dar certeza tributaria", dijo a La Tercera.

El socio de Econsult, también considera que la seguridad es un factor económico clave. En la misma entrevista afirmó que "el gobierno Evelyn Matthei implementará un programa económico con fuerte foco en seguridad, porque ahí está la base del impulso económico". Además, preside el directorio de Empresas Iansa, donde ha sido pieza relevante en su crecimiento. En el comando, su influencia se nota en propuestas como la rebaja de contribuciones y en respuestas técnicas ante crisis, como los aranceles al cobre impuestos por EE.UU. De bajo perfil, pero con alta capacidad de incidencia, Sanhueza se perfila como pieza central del equipo económico de Matthei.